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Что будет делать швейцарский теннис
после Федерера? | Le tennis suisse
"après Federer"
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Роджер Федерер - легенда швейцарского тенниса (tennisonline.fr)
Пока любимец публики покоряет мировые корты и завоевывает все новые и новые
вершины, Швейцарская федерация тенниса задумывается о том, кто мог бы стать его
преемником, и вкладывает средства в строительство национального спортивного
центра.
|
Pendant que la meilleure raquette de tous les temps continue à gagner des titres
vertigineux, la Fédération de tennis suisse pense à sa succession probable et investit dans
le centre national à Bienne.
Le tennis suisse "après Federer"

16 декабря, в присутствии мэра города Биля (Бьенн) Ханса Штёкли, президент
Швейцарской федерации тенниса Рене Штаммбах приветствовал символическим
взмахом лопаты начало строительных работ по расширению национального
теннисного центра. Чуть больше года понадобится на то, чтобы вокруг
существующего здания выросли новые корпуса, корты и залы, где будет
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тренироваться новое поколение звезд. 

Из 6 миллионов франков, в которые обойдутся реставрационные и строительные
работы, 1,5 миллиона обеспечит Конфедерация. Часть затрат Швейцарская
федерация тенниса намерена покрыть доходами самого центра и академии при нем.
Если учесть, что цена за год пребывания в «Swiss Tennis Academy», включая
проживание и обучение, достигает 36 000 франков, это не составит труда. Новые
инфраструктуры обрадуют десять швейцарских теннисных «надежд», которые уже
тренируются в Биле, а также молодых зарубежных спортсменов, записанных в
престижную Академию.

«Это начало новой эры», - резюмирует агентству swissinfo Рене Штаммбах. Новое
здание позволит юным дарованиям жить и тренироваться под одной крышей. Пока
же они порой теряют около двух часов на дорогу между домом, школой и
тренировочными залами. Благодаря увеличению спортивного комплекса, пополнится
и число учащихся, то есть – потенциальных партнеров, а с ним и уровень тренировок.

Кроме того, Федерация планирует инвестировать и в кадровый состав, обращаясь к
услугам консультанта высшего уровня - Хайнца Гюнтарда, в прошлом
профессионального игрока, в настоящем – звездного тренера (он работал со Штеффи
Граф и Аной Иванович). Гюнтард станет главным тренером Swiss Tennis и куратором
своих шести коллег. «Каждый тренер нуждается во взгляде со стороны на свою
работу», - объясняет чемпион. – «Когда я работал со Штеффи Граф, то регулярно
обращался к коллегам с просьбой покритиковать меня и высказать их точку зрения».

Руководство Швейцарской федерации тенниса делает ставку на качество, а не на
количество. «Россия и Франция развивают свои концепты на PowerPoint, и они
применимы к сотне игроков. В Швейцарии подобная модель ни к чему не приведет. У
нас максимум 3-4 юных таланта, способных выйти на высший уровень и войти в ряды
спортивной элиты. Мы должны заботиться о них и предоставлять им лучшие
возможности для развития, будь то в Биле, в Цюрихе или в любом другом городе.
Цель – удовлетворить специфические потребности каждого игрока», - делится со
swissinfo Хайнц Гюнтард.

Эти юные дарования в скором времени смогут летать на собственных крыльях по
международным кортам. Может быть, они достигнут тех же успехов, что Станислас
Вавринка, Роджер Федерер, Мартина Хингис или Патти Шнайдер…

«Их исключительное и счастливое созвездие максимально повысило ожидания
публики. В будущем нам придется быть более реалистичными», - предупреждает
Северин Люти, капитан швейцарской сборной Кубка Дэвиса и тренер Роджера
Федерера. Рене Штаммбах, со своей стороны, надеется, что благодаря расширению
национального теннисного центра и укреплению кадрового состава Швейцария
сможет «уже через пять-семь лет увидеть игроков, способных защищать цвета
страны в элитных соревнованиях Кубка».

Но если Северин Люти и убежден, что Федерер не покинет корт как минимум еще
пять лет и обеспечит победы, то в более далекое будущее смотрит взволнованно: «В
настоящий момент я не вижу новых игроков, потенциала которых хватало бы для
вступления в национальную сборную». К слову, лучшая швейцарская команда
игроков младше 18 лет занимает лишь 783 место в мире. «Теннис становится все
более атлетическим спортом. Переход в высшую категорию завершается теперь в



возрасте 23 лет», -  успокаивает Хайнц Гюнтард.

Однако, не будь у Швейцарии солидной базы, негде будет расти будущей
теннисной элите. За последние десять лет число профессиональных теннисистов в
Швейцарии возросло незначительно: с 12 926 до 14 613. А среди женщин
обладательниц разряда в принципе стало меньше, их количество уменьшилось за
десятилетие с 4 678 до 3 871 спортсменки. И это – в период, когда на кортах блистал
лучший игрок всех времен. Северин Люти не знает, как объяснить подобный
феномен: «Множество спортивных федераций сталкиваются с похожими
проблемами. Учитывая расширение гаммы спортивных возможностей, все меньше
молодых людей концентрируются исключительно на большом теннисе».

Что касается Швейцарской федерации тенниса, то она признает некоторые
«слабости» в организации и наборе новых игроков. Потому с этого года под эгидой
Swiss Tennis будут организовываться национальные дни тенниса, которые должны
позволить спортивным клубам «отобрать» новых членов. Символом рекламной
кампании мероприятия, намеченного на 27 августа 2011 года, станет некто… Роджер
Федерер – для повышения мотивации.
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